

# BROADCAST

## Danramil 10/Batang Hadiri Santunan Anak Yatim-piatu Bersama YBPI dan Komitas Logika Center

Edi Purwanto - [BATANG.BROADCAST.CO.ID](http://BATANG.BROADCAST.CO.ID)

Apr 25, 2022 - 20:01



Batang, - Bulan Ramadhan bulan yang penuh keberkahan. Bertepatan dengan bulan Ramadhan tahun ini Yayasan Bangun Pemuda Indonesia (YBPI) bersama Logika Center Batang Bermartabat melaksanakan kegiatan buka bersama dan berbagi kepada puluhan anak yatim-piatu yang ada di wilayah Batang dan

bertempat di Rumah makan Ayam Bakar Cemani Jalan Dr. Wahidin Kelurahan Kauman Kecamatan Batang, Senin (25/4/22) sore.

Dalam kesempatan ini Danramil 10/Batang Kapten Cba Suwanto mengungkapkan pihaknya sangat mengapresiasi kegiatan sosial ini. " Kami dari Koramil 10/Batang sangat mengapresiasi kegiatan sosial ini, semoga kegiatan berbagi ini bisa memberikan manfaat dan kebaikan sebagai catatan amalan soleh kita, dan mendapatkan ridho Allah SWT,"ungkap Kapten Suwanto.

Ketua umum Logika Center Batang Bermartabat Agus Sumantoro dalam sambutannya mengatakan bahwa, kegiatan ini dilaksanakan untuk menjalin tali silaturahmi kepada masyarakat dan saling berbagi kepada sesama.

" Kegiatan ini merupakan kolaborasi antara YBPI bersama Logika Center Batang Bermartabat yang merupakan perkumpulan komunitas parlemen jalanan. Kegiatan ini diharapkan bisa sedikit membantu kepada warga masyarakat yang perlu kepedulian dari kita selaku warga Batang "ungahnya", semoga apa yang kita lakukan pada hari ini bisa memberikan manfaat dan kebaikan serta keberkahan di bulan suci Ramadhan tahun ini, "ujar Agus".

Sementara itu Ketua YBPI Caca Saifullah mengungkapkan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Logika Center Batang Bermartabat yang telah memberikan dukungan penuh sehingga dapat terlaksana kegiatan sosial ini. " Kami dari YBPI mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Logika Center Batang Bermartabat, yang telah memberikan dukungan penuh sehingga acara ini bisa terlaksana dengan lancar.

Semoga kegiatan ini bermanfaat dan mendapatkan ridho Allah SWT serta mendapatkan balasan catatan amal baik yang setimpal,"pungkas ketua YBPI. Dalam kegiatan berbagi kepada anak yatim-piatu ini nampak hadir Komandan Koramil 10/Batang Kapten Cba Suwanto, dr. Junaidi Wibawa, Haji Nurhaji Slamet Urip atau yang akrab disapa Mbah Urip, serta para tokoh masyarakat Batang yang tergabung dalam Logika Center Batang Bermartabat termasuk pencetus Astrada yakni Yatin Yuli Pratama dan puluhan anak yatim-piatu beserta keluarga pendamping.